

LE ROCHER DU BIOLEY

AYMAVILLES

On raconte que lors d'une période de fortes pluies, le diable, en colère contre les habitants d'Aymavilles, détacha un gros rocher du sommet du mont Bioley et le porta sur ses épaules, avec l'intention de le faire basculer sur les maisons d'Ozein. Il se trouvait alors au-dessus du hameau, lorsque des femmes, l'apercevant, devinèrent ses mauvaises intentions. Elles coururent rapidement à la chapelle Saint-Théodule et tirèrent la corde... le son des cloches arrêta immédiatement le diable au bord du ravin alors qu'il s'apprêtait à faire tomber le gros rocher sur le village.

Le rocher est resté là, solidement enfoncé dans le sol et prodigieusement suspendu au-dessus du vide, attestant de la nouvelle victoire du saint sur les forces du mal.

Pour témoigner leur reconnaissance à saint Théodule, les habitants décidèrent de porter chaque année sa statue en procession dans les rues, le jour de la fête patronale, en invoquant sa protection sur le village.

Tiré de : T. GATTO CHANU, *Fiabe e leggende della Valle d'Aosta*, Rome, Éditions Newton & Compton, 2004